

Julio 12 de 2016

La ruta P1 ahora entra a la Estación Provenza Occidental

Desde el pasado martes 5 de julio la ruta P1 Quebradaseca - Cumbre está ingresando a la Estación Provenza Occidental, con este cambio los usuarios de las estaciones del Centro, La Rosita y La Isla llegan directamente y acceden a las diferentes rutas sin necesidad de validar otro pasaje, acercando aún más a los usuarios a su destino. Este cambio se realizó teniendo en cuenta comentarios y sugerencias de varios usuarios para mejorar el servicio.



Con el ingreso de la P1 a la Estación de Provenza Occidental, los usuarios podrán tener acceso a otras rutas sin costo adicional con mayor comodidad y seguridad al bajarse del bus.